

「頑張ってきます」

記入者: ヒロポジドッグ



全く同じ感性を持った人は
世の中に中々いないと思いますが
僕はみんなで遊ぶのはもちろん好きですが
誰にも気を遣わず1人でいる時間を凄く大切にしています

かと言って、ただ黙って静かに部屋で居るのが好きな訳では無く誰かとは話して
たい

1人好きの寂しがり屋っていう1番めんどくさいタイプです

見た目では分からないと思いますが
僕はゲームとか漫画とかアニメが好きで
仕事から帰って来て風呂とご飯を済ませたら
ずっと動画を見たりゲームをして毎日過ごしています

オンラインのゲームで知り合った友人と
Discordってアプリを使って毎日話しながら遊んでいます
僕自身も実際に会って遊んだ事もあり

もっと言えば日頃一緒にゲームをしている友人は
ゲーム内で知り合った人と婚約までした
自分の親の世代では考えられない事なんだろうな
って思うけど最初からお互いの共通の趣味(ゲーム)
で知り合ったのだから凄くいい出逢いだなって

どう言う形で、どういう出会いがあるのか
先の事は分かりませんが
人との出会いは大切にしていきたいと思います

話はかなり変わりますが
僕は仕事を変える事になりまして
もうすぐ関東の方に引っ越す事になりました

チャクラメンバーは勿論
地元の友人達とは直ぐに会える距離ではなくなります

でも、ええ経験になると思う
頑張ってきて
と、笑顔で見送ってくれたので
前向きに頑張ってきて来たいと思います

良い人達に良い環境に恵まれて
僕は幸せ者なんやな
って改めて思いました

新しい環境でも良い出会いがあればいいな